



学校通信

みなみ

伊勢崎市立南小学校
第3号
令和6年5月1日(水)

花のきれいな学校



この4月に南小に赴任してきて、春休み中に目についたのが、学校の敷地を彩るきれいな花々です。子どもたちは、きれいな花を日常的に見て過ごしています。



一年生を迎える会がありました



体育館で整列する1年生

1年生が入学してから3週間が過ぎようとしています。この間に授業や給食も始まり、1年生の子どもたちも少しずつ学校生活に慣れてきたようです。このような中で、1年生を迎える会を19日の1校時に行いました。迎える会では、それぞれの学年からお祝いのメッセージとプレゼントがありました。

そして1年生からも元気良く歌の発表がありました。ほのぼのとした雰囲気の中、最後は、6年生と一緒に花のアーチの下を通過して退場しました。

引き渡し訓練お世話になりました

26日(金)災害時想定引き渡し訓練を行いました。皆様のご協力のおかげで、無事全員の下校を確認することができました。予測困難な時代ですので、できるだけ早い時期に訓練を計画しました。今後ともよろしく願いいたします。



tetoru(テトル)の配信とします

次号より学校通信「みなみ」は、環境にも配慮して、tetoru(テトル)による配信と致します。ご理解お願い致します。(「みなみ」の中の画像については、転用のないようお願いします)